

BAB V

KESIMPULAN IMPLIKASI DAN SARAN

1.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dari data-data lapangan dan pembahasan mengenai analisis perilaku sosial remaja pada tindak kriminalitas penyalahgunaan narkoba di Kecamatan Muara Sabak Timur, maka dapat ditarik kesimpulan dari hasil penelitian adalah sebagai berikut:

1. Faktor- faktor yang mempengaruhi terjadinya tindak kriminalitas penyalahgunaan narkoba terhadap remaja di Kecamatan Muara Sabak Timur adalah faktor internal dan factor eksternal menjadi pengaruh seseorang terlibat dalam kasus tindak kriminalitas

- a) Faktor Internal

Faktor internal adalah faktor yang berasal dari dalam diri seseorang individu. Factor dari dalam diri yaitu kurangnya kontrol diri, lemahnya pemahaman. Hal ini yang menjadi penyebab seseorang dapat terlibat dalam kasus tindak kriminalitas

- b) Faktor Eksternal

Faktor Eksternal merupakan faktor yang berasal dari luar diri individu. Yang menjadi factor eksternal terjadinya tindak kriminalitas jenis narkoba adalah keluarga dan kondisi lingkungan tempat tinggal. Faktor dari keluarga terutama orang tua dari remaja itu sendiri adalah kurangnya perhatian dan kepedulian terhadap anaknya. Selain itu faktor eksternal yang sangat dominan adalah faktor dari lingkungan tempat tinggal, karena terjadinya sebuah tindak kriminalitas jenis narkoba terhadap remaja di Kecamatan Muara Sabak Timur diakibatkan oleh adanya ajakan dari teman sebaya dilingkungan tempat tinggalnya untuk terlibat dalam kasus tindak kriminalitas jenis narkoba.

2. Perilaku sosial remaja yang terlibat dalam kasus tindak kriminalitas penyalahgunaan narkoba di Kecamatan

Muara Sabak Timur sangat miris dengan ditemukannya remaja yang menggunakan narkoba dapat dilihat bahwa remaja disini memiliki tingkat emosi yang lebih tinggi dan menjadi pribadi yang tertutup, sangat mudah terpengaruh dan remaja disini sudah kehilangan rasa toleransi dan perilaku sopan santun yang memudar, tidak lagi memperhatikan lingkungan sosial yang baik atau tidak baik, memaksakan kondisi ekonomi keluarga, remaja ini lebih mementingkan kehidupan dilingkungan yang tidak sehat dibandingkan mementingkan Pendidikan dan keluarga, terlebih remaja sulit atau tidak menerima masukan dan nasehat dari pihak keluarga maupun orang tua hal ini menjadi pemicu rusaknya moral dan etika remaja penerus bangsa.

A. Implikasi

Implikasi dari dilaksanakannya penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Implikasi Teoritis

Secara teori perilaku sosial yang buruk akibat dari tindak kriminalitas khususnya narkoba masih menjadi masalah yang sangat serius, dalam hal ini peran dari orang tua sangat penting untuk perkembangan anak remaja, oleh karena itu para orang tua seharusnya melakukan pengawasan dan perhatian yang lebih lagi kepada anaknya guna mengetahui dan mengontrol setiap aktifitas anaknya terutama di lingkungan sekitar. Tindak kriminalitas jenis narkoba yang dilakukan oleh remaja saat ini sangat miris yang tentunya menjadi pemicu berubahnya perilaku sosial remaja yang awalnya baik menjadi tidak baik karena pengaruh dari berbagai faktor dan membutuhkan perhatian yang lebih mendalam lagi, menanamkan nilai nilai agama dan mematuhi norma dan aturan yang berlaku. Menurut Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2012 tentang Sistem Peradilan Pidana Anak (SPPA) merupakan pengganti dari UU Nomor 3 Tahun 1997 tentang Pengadilan Anak yang mengatur bagi anak atau remaja yang melakukan kejahatan karena kenakalan remaja akan dikenakan hukuman pidana pokok dan tambahan.

2. Implikasi Praktis

Hasil penelitian ini diharapkan sebagai masukan bagi orang tua, Masyarakat sekitar, pemerintah, serta pihak yang berwenang agar lebih memperhatikan lagi proses perkembangan dari remaja itu sendiri. Selanjutnya para pihak tersebut dapat bekerja sama dengan baik guna mengatasi rusaknya perilaku sosial remaja akibat dari tindak kriminalitas jenis narkoba yang dikhawatirkan akan semakin meningkat setiap tahunnya. Dengan dianalisisnya perilaku sosial remaja yang terlibat dalam kasus tindak kriminalitas jenis narkoba ini diharapkan untuk semua pihak yang berperan dalam Upaya mengatasi masalah ini dapat lebih memberikan perhatian khusus untuk remaja remaja yang terlibat kasus tindak kriminalitas jenis narkoba ini yang nantinya remaja ini akan menjadi generasi penerus bangsa agar mereka juga dapat berperan penting dan memberikan kontribusi yang baik dimasa mendatang.

1.2 Saran

Saran yang peneliti ajukan berdasarkan kesimpulan diatas adalah sebagai berikut :

1. Kepada orang tua, hendaknya dapat memberikan perhatian dan pengawasan yang cukup terhadap anaknya mengingat masa remaja adalah masa peralihan dari masa anak anak menuju dewasa sehingga perlunya pengawasan agar anak remaja tersebut tidak terjerumus kedalam lingkungan dan pergaulan yang buruk.
2. Kepada pihak Masyarakat, diharapkan untuk ikut berperan dalam memperhatikan anak remaja di lingkungan sekitar, agar remaja tidak terlampau jauh dalam bergaul dan tidak terjerumus kedalam hal hal yang negatif seperti halnya melakukan tindak kriminalitas khususnya menyalahgunakan obat obat terlarang yaitu narkoba. Karena pada dasarnya remaja melakukan tindak kriminalitas penyalahgunaan narkoba disebabkan oleh pengaruh lingkungan yang tidak sehat dan

bebas bergaul dengan orang-orang yang juga terlibat dalam kasus tindak kriminalitas penyalahgunaan narkoba. Pengawasan yang dimaksud adalah jika melihat remaja yang berkerumun sampai larut malam sebaiknya ditegur, dan diberi arahan untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan yang menjadi pemicu rusaknya moral remaja penerus bangsa.

3. Kepada pihak kepolisian, hendaknya lebih tegas dalam memberikan arahan dan sanksi untuk kasus-kasus tindak kriminal khususnya pada remaja yang melakukan tindak kriminalitas penyalahgunaan narkoba, dengan melakukan sosialisasi di masyarakat maupun di sekolah tentang bahaya narkoba yang merusak moral dan pola pikir remaja-remaja yang nantinya akan menjadi penerus bangsa, oleh karena itu perlu himbauan yang baik dan terarah dari berbagai pihak, baik itu dari pihak keluarga khususnya para orang tua yang memiliki anak remaja, pihak masyarakat setempat, dan juga kerjasama dari pihak kepolisian yang baik dan memberikan motivasi kepada remaja-remaja di era globalisasi saat ini yang dengan sangat mudah menerima pengaruh buruk dari lingkungan dan pergaulan bebas yang tentunya akan memberikan dampak yang sangat buruk untuk masa depan remaja nantinya.
4. Kepada pihak remaja, diharapkan para remaja lebih bijak memilih teman dan pergaulan di lingkungan tempat tinggal, juga dapat memikirkan segala sesuatu terlebih dahulu sebelum bertindak, memberikan ruang untuk diri sendiri untuk mengendalikan emosi, mengontrol diri, terhadap hal-hal yang dapat terselesaikan dengan jalan pintas yaitu melakukan tindak kriminalitas khususnya jenis narkoba, karena jika hal itu terjadi maka hancurlah sebuah diri seseorang remaja dan akan terjerumus ke dalam hal-hal buruk lainnya.

